

c'est qu'à notre arrivée à Charlesbourg elle était réléguée au musée des antiquailles depuis bon nombre d'années. C'est là que nous l'avons trouvée triste, poudreuse et veuve de son battant. Comprendre les services que pouvait encore rendre cette vieille cloche française et que sa place naturelle était toute désignée, ne demandait, ni temps ni réflexion. La chapelle de la Congrégation est, en effet, surmontée d'un élégant petit clocher, qui attend depuis dix ans son complément indispensable. Ses dimensions semblaient le prédestiner à cette alliance. De plus, les congréganistes manifestaient le désir de voir cette cloche consacrée dorénavant à leur service et chargée d'annoncer leurs offices. Ils offraient même de payer la moitié des frais que cette amélioration entraînerait. L'affaire se trouva donc réglée sans plus de discussion. Il fut décidé que Jeanne-Elisabeth serait expédiée en Angleterre pour être refondue, et qu'elle s'appellerait désormais Marie-Jeanne-Elisabeth. Ces noms rappelleront ainsi les deux périodes distinctes de sa carrière.

La bénédiction solennelle de Marie-Jeanne-Elisabeth a eu lieu le 21 avril courant, dans l'église de Charlesbourg, et a été faite par M. l'abbé O. Mathieu Supérieur du Séminaire de Québec, assisté de MM. les abbés Fillion et Tessier.

Les parrains et marraines, tous de la paroisse, ont été M. et Mme Joseph Paradis; M. et Mme Etienne Paradis; M. et Mme Charles Dorion; M. et Mme Eugène Doucet; M. et Mme Pierre Legaré; M. et Mme Edouard Parent; M. Arthur Paradis et Mlle Mélanie Villeneuve; M. Odilon Simard et Mlle Malvina Vézina; M. Joseph Cloutier et Mlle Délina Guillemette.

Ajoutons en terminant, que l'inscription suivante, — qui résume son histoire, — est gravée sur cette cloche-souvenir, baptisée sous le nom de Marie-Jeanne-Elisabeth.

Me Moyne m'a faite à Saumur l'an 1734. Pierre-Herman Dosquet, Evêque. P. R. Le Boulenger, curé. Mears m'a refondue à Londres, l'an 1900.

L. N. BÉGIN, Archevêque.

D. GOSSELIN, curé.

Chronique religieuse

Dimanche dernier, à l'église de Saint-Roch, 96 personnes ont été admises au nombre des Tertiaires de Saint François d'Assise